



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Volker Dornquast (CDU)

und

Antwort

der Landesregierung – Ministerium für Wirtschaft, Arbeit, Verkehr und Technologie

B4 zwischen Lentförden und Bad Bramstedt

Wann beabsichtigt die Landesregierung die B 4 zwischen Lentförden und Bad Bramstedt zu sanieren?

Falls ja, wann, welchem konkreten Bereich sowie ab wann und lange?

Falls nein, warum nicht?

Antwort:

Aktuell liegen keine konkreten Planungen für größere Erhaltungsmaßnahmen im Bereich der Bundesstraße (B) 4 vor.

Die Prioritätenreihung von größeren Erhaltungsmaßnahmen an Bundesfernstraßen erfolgt nach fachlichen Kriterien und wird mit dem Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur abgestimmt. Grundlagen sind die Ergebnisse der Zustandserfassung sowie die darauf aufbauende Erhaltungsbedarfsprognose des Bundes. Nach dieser sind im Bereich der B 4 zwischen Lentförden und Bad Bramstedt Maßnahmen im Zeitkorridor 2021 bis 2025 vorgesehen.

Davon unabhängig werden notwendige punktuelle Instandsetzungsmaßnahmen zur Gewährleistung der Verkehrssicherheit anlassbezogen durchgeführt.